

Se trabaja para combatir rezago social, dice Batres

El jefe de Gobierno resalta **el apoyo focalizado que se le da a las 333 colonias** con los menores índices de desarrollo

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno, Martí Batres, aseguró que se concentran esfuerzos para abatir el rezago social en las zonas más marginadas de la Ciudad de México.

Este lunes EL UNIVERSAL publicó que las cinco alcaldías de la Ciudad de México que concentran el mayor número de zonas con un índice de desarrollo social muy bajo son Milpa Alta, Xochimilco, Iztapalapa, Tláhuac y Tlalpan.

De acuerdo con el proyecto del Plan General de Desarrollo (PGD), que es analizado en el Congreso capitalino, 59.9% de las manzanas de Milpa Alta y 32.6% de las de Xochimilco se encuentran en esta condición.

Ante esto, el mandatario capitalino enumeró una serie de acciones y programas que realizan para revertir esta situación, entre las que se encuentran el apoyo focalizado a las 333 colonias con los menores índices de desarrollo social.

“Estamos reforzando un programa territorial que es el llamado 333 Bienestar en Tu Colonia, que son las 333 colonias con los menores índices de desarrollo social, justo lo que comentas. Entonces, ahí concentramos esfuerzos del gobierno, todas las instituciones juntas, al mismo tiempo, en el mismo lugar, eso es lo que se hace con este programa de las colonias de 333 Bienestar en Tu Colonia”, comentó Batres Guadarrama.

Asimismo, subrayó que hay un programa muy importante de beneficio a niñas y niños de las familias de bajos recursos, que es la beca de Bienestar para Niñas y Ni-

ños, que se entrega a un millón 200 mil niñas y niños, ese es un programa de alta cobertura.

Existen, además, otro tipo de políticas, como la reconstrucción, que está beneficiando fundamentalmente a familias de Iztapalapa, Tláhuac y Xochimilco, dijo.

“Luego está la construcción de vivienda de interés social, se espera que tengamos 100 mil acciones de vivienda de interés social este año. También hay programas como el de apoyo a unidades habitacionales de interés social, que ahora tienen no sólo obra mayor, sino obra mediana, obra menor, lo cual permite amplificar el número de unidades habitacionales beneficiadas. Estamos también promoviendo los procesos de regularización territorial que tocan algunas de las zonas que tú estás mencionando ahorita”, subrayó Batres.

En este sentido, adelantó que el próximo año fortalecerán el programa de Mejoramiento Barrial para poder canalizar recursos a las zonas de mayor marginación.

“Y luego están también, porque ahí en una parte de las alcaldías que mencionas está el suelo de conservación, las políticas de apoyo a los productores en suelo de conservación”, apuntó.

Por último, Martí Batres aseveró que también hay desigualdades estructurales que no se deben a la existencia de programas o no, sino más bien a la forma en que se desarrolló históricamente la Ciudad de México.

Reacción en el Congreso

En este sentido, la diputada local del Partido Acción Nacional (PAN), Gabriela Salido, comentó que el desarrollo de infraestructura educativa, social y de servicios que se plantea en el Plan General de Desarrollo (PGD) no representan un avance significativo con la visión sistemática necesaria para atender los problemas de cada una de las alcaldías, pues estas, históricamente, han sido señaladas por dichas carencias.

Adicionalmente, la legisladora dijo que las necesidades sociales de la Ciudad de México se han convertido en parte de la retórica y discurso, sin que existan propuestas de solución y atención de fondo a los problemas en la actual administración. ●





MARTÍ BATRES
Jefe de Gobierno

"Luego está la construcción de vivienda de interés social, se espera que tengamos 100 mil acciones de vivienda de interés social este año"



De acuerdo con el proyecto del Plan General de Desarrollo de la CDMX, 59.9% de las manzanas de Milpa Alta tienen un desarrollo social bajo.



#NUEVOSHORIZONTES

'HACEN RUIDO' 'CHAPULINES' EN CONGRESO LOCAL

AL MENOS 14 DIPUTADOS
QUIEREN UNA ALCALDÍA
O GOBERNAR LA CAPITAL

**CINTHYA
STETTIN**

Un total de 14 legisladores que integran la II Legislatura del Congreso de la Ciudad de México aspiran a un puesto de elección popular en 2024.

Lo que significa que 21 por ciento de los integrantes han señalado públicamente que buscan gobernar alguna de las 16 alcaldías, o incluso, ser la o el próximo jefe de Gobierno.

De acuerdo a un listado realizado por **El Heraldo de México**, 12 diputados prefieren contender por alcaldías como: Cuauhtémoc, Iztapalapa, Gustavo A. Madero, Cuajimalpa, Magdalena Contreras y Miguel Hidalgo.

Mientras que, una priista y un perredista lucharán por entrar a la contienda para ser candidatos al ejecutivo local.

Los legisladores que aspiran a la Cuauhtémoc son: Temístocles Villanueva, de Morena; Silvia Sánchez Barrios y Maxta Iraís González, del PRI.

Para GAM, se han apuntado: Diego Orlando Garrido, del PAN, y de Morena, Jorge Gaviño.

La coordinadora de la bancada de Morena, Martha Ávila aspira a ser la sucesora de Clara Brugada en Iztapalapa y la

secretaria de la mesa directiva y morenista, Marcela Fuente Castillo apunta a Iztacalco.

Por último, quienes buscan ganar la Jefatura de Gobierno son: Mónica Fernández, del PRI y Víctor Hugo Lobo, coordinador del PRD.

Este último dijo en entrevista que es el mejor candidato para formar un gobierno de coalición del PAN, PRI y PRD; "no hay una visión única".

Mientras que Mónica Fernández, vicecoordinadora del PRI, dijo que busca erradicar las desigualdades contra la mujeres y la violencia de género. **#**



66

LEGISLADORES
TIENE EN TOTAL
EL CONGRESO
LOCAL.

MUEVEN
PIEZAS

1 • El priista Ernesto Alarcón aspira a la Magdalena Contreras.

2 • Lourdes González, del tricolor, quiere Cuajimalpa.

3 • Morena CDMX discute selección para la Jefatura.



FOTOS: GUILLERMO O'GAM



DESTAPADOS

• Gaviño, Villanueva y Sánchez ya levantaron la mano.



En 2024, una "nueva etapa", dice el PAN

Por Eunice Cruz

mexico@razon.com.mx

EL COORDINADOR del PAN en el Congreso capitalino, Federico Döring Casar, aseguró que en el 2024 iniciará una nueva etapa de construcción con gobiernos de alternancia que, se ha demostrado, sí dan resultados en diversos rubros, como la salud, el empleo, atención a las mujeres, adultos mayores y la seguridad ciudadana, "algo que no puede presumir el gobierno en Xochimilco, Milpa Alta o en Venustiano Carranza, mucho menos en Gustavo A. Madero".

El legislador panista reconoció el esfuerzo que realiza la ciudadanía por subsistir de manera individual en el día a día frente a las tasas de desempleo que sufre la Ciudad de México, por lo que anunció foros legislativos para incluir a los ciudadanos en la construcción activa de leyes que vayan acorde a sus necesidades en comunidad.

Comentó: "Con una de las tasas de desempleo más altas en el país y espacios acotados para el desarrollo profesional de muchas personas que buscan ingresos, la ciudad ha despertado y exige a sus autoridades tener sensibilidad y priorizar la participación ciudadana en la construcción de agenda pública".

Döring Casar resaltó que desde el grupo parlamentario del PAN abrirán las puertas de la política en el Congreso de la Ciudad de México "en contraste al oficialismo que le rehúye al reclamo social".

A su vez, la diputada panista Luisa Gutiérrez Ureña afirmó que el fin de la Cuarta Transformación llegó y su derrota el próximo año es segura en la capital.

Aseguró: "Sabemos que tienen sus días contados, la gente quiere un verdadero proceso de democracia y gobiernos inteligentes no sumisos a una mujer o un hombre".



EL LÍDER del PAN en el Congreso local, Federico Döring, en imagen de archivo.

